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POLÍTICA 
Cabeza. La sala electoral del Tribunal Superior de Justicia ratificó la resolución del IEQ, en el 
sentido de que el órgano electoral del estado no tiene competencia para ocuparse de la 
denuncia presentada por el PRD en contra del diputado Francisco Domínguez por publicitar 
su informe en la capital, será el IFE el que deberá atender la queja. (PC) 
 
Cabeza. El secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval dijo que está dedicado al 100% 
a su trabajo y esperará a que lleguen las fechas, se cumplan los procesos y haya 
invitaciones formales para definir si busca la candidatura a gobierno del estado por el PRI, 
partido al que pertenece desde hace 40 años. (PC) 
 
Desmiente el regidor del PRI del ayuntamiento de Querétaro, Eric Osornio, la candidatura 
de Rafael Camacho Sandoval a la gubernatura de Querétaro.. (NC) 
 
Cabeza. El regidor Eric Osornio dijo que Rafael Camacho Sandoval resulta iluso al 
pretender ser candidato del tricolor a la gubernatura, esto porque no se registra su militancia 
en el PRI. (PC) 
 
Al PAN les van a dejar de gustar las encuestas, afirmó el dirigente del Comité Directivo 
Municipal del PRI, Raúl Ríos Ugalde. (NC) 
 
Cabeza. El dirigente municipal del PRI Raúl Ríos pide al secretario de estudios del PAN 
Julio Sentíes que se dedique a estudiar en lugar de ponerse a sonreír ante las 
declaraciones de Beatriz Paredes sobre la ventaja que lleva el PRI sobre el PAN. La 
ciudadanía, dijo, sufre crisis, violencia y eso les hace mirar otras opciones, ante eso la amplia 
sonrisa de Sentíes deberá comenzarse a borra. (PC) 
 
Cabeza. Raúl Ríos dirigente municipal del PRI se manifestó satisfecho por las encuestas de 
El Universal que posicionan a su partido muy por encima del PAN. (PC) 
 



 2

Vía telefónica. José Calzada Rovirosa senador del PRI, informó que el grupo parlamentario 
del PRI en el senado y en la cámara de diputados presentaron una iniciativa de ley para 
regular las comisiones y las tasas de interés que cobran los bancos en México. Agregó que 
es la tercera generación de iniciativas en ese sentido que presentan. Esta iniciativa trata de 
facultar al Banco de México para que establezca los límites de intereses y comisiones que 
pueden cobrar los bancos en el servicio de las tarjetas de crédito, que ya tiene una cartera 
vencida superior a los 30 mil mdp en el país. Otra de las propuestas es que el margen entre 
operaciones activas y pasivas no podrá exceder al 10%, es decir lo que da el banco de 
interés por ahorros y los intereses que cobran por los créditos. El 95% del capital de los 
bancos en el país es extranjero. Banorte es el único banco que es 100% mexicano. Por otro 
lado dijo que Carlos Slim está haciendo una análisis de la situación actual y más que 
catastrofista está poniendo los puntos sobres las ies. No es solamente a través del gasto 
público como se enfrenta la crisis económica que vivimos, sino que se deben de aprobar 
incentivos fiscales y apoyos a la economía familiar. (PC) 
 
Presenta el PVEM a Ana Cecilia Alarcón, Yolanda Rodríguez Sotero, Jaime Garrido y 
César Chávez Nava como precandidatos a diputaciones federales para las próximas 
elecciones. (PC)    
 
 
LEGISLATURA 
Entrevista esta mañana con el diputado Marco Antonio León Hernández, quien señala que 
se afectaron cuatro partidas presupuestales para servicios personales en la Comisión Estatal 
de Información Gubernamental. Asegura que ayer le llegó la información y los propios 
comisiona dos reconocieron que era cierto. Modificaron tres partidas para incrementar la de 
servicios personales. El problema es que con esta modificación hacen transferencias, pero la 
Ley para el manejo de recursos públicos señala que se puede hacer transferencia entre 
partidas siempre que no sea mayor al 10% y en este caso se excede con mucho. Además, 
en su página se ve que tienen para los comisionados, vales de gasolina y un concepto 
denominado Canasta especial, que no se entiende a qué se refiere y equivale a 55 mil pesos. 
(NC) 
 
El diputado de convergencia Marco Antonio León Hernández iniciará un procedimiento 
legal en contra de los tres consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, 
esto por encontrar irregularidades en su cuenta pública del 2008. (PC) 
 
Acepto que cometimos un error con la Comisión Estatal de Información Gubernamental   al 
elegir a sus comisionados, dice el diputado Marco Antonio León Hernández. Explicó que la 
Legislatura no ha realizado los ajustes necesarios en materia de acceso a la información  
pública, pero la elección de los actuales comisionados, fue el principal error. (NC) 
 
Las irregularidades son correctas y podrían  ir a parar a la cárcel los comisionados de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, señaló el diputado Eric Salas González, 
presidente de la comisión de planeación y presupuesto, quien señaló que la contraloría 
interna de la Legislatura seguirá el proceso que podría culminar en la inhabilitación o cárcel 
para los tres comisionados. (NC) 
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En conferencia de prensa los tres consejeros de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental niegan todas las acusaciones del diputado Marco Antonio León 
Hernández. (PC) 
 
Quieren los diputados aumentar la reparación de daño, que actualmente fluctúa entre los 130 
y los 150 mil pesos, dependiendo las características del delito, por considerar un monto muy 
pequeño para los deudos. (NC) 
 
Cabeza. A partir de hoy hasta el 26 de marzo Consolación González Loyola Pérez será la 
coordinadora de la bancada del PRD en el congreso local y del 27 de marzo al 25 de marzo 
Martín Mendoza Villa fungirá como coordinador. (PC)  
 
Cabeza. La coordinación del PRD es sólo para el informe de la Legislatura del próximo 
jueves, señaló la diputada Consolación González Loyola Pérez, quien explicó que el 
acuerdo con su compañero panista Eric Salas fue para que participara en el informe del 
poder el próximo jueves, quedando fuera su participación en la junta de concertación política 
y el tema de las prerrogativas. (NC) 
 
 
SECCIONES 
Sergio Ortihuela. Secretario ejecutivo de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos dice 
que en el 2008 se atendió a 55 mil personas en el área de promoción, a través de todos sus 
programas, incluido el de Antro Con-sentido. Ahora inician junto con el municipio de 
Querétaro, la campaña UN-NO POR TODOS, que también implica que debemos empezar a 
decir no, a pasarse el alto, al exceso de velocidad. Es una campaña cívica ciudadana. (NC) 
 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Señala el secretario de desarrollo sustentable Renato López Otamendi que las 
declaraciones del empresario Carlos Slim no dejan de ser especulaciones y no se debe caer 
en pesimismo extremo, y aunque reconoce que será un año difícil, aseguró que en Querétaro 
sí se espera un crecimiento económico de cuando menos un punto porcentual. (PC) 
 
El dirigente local de la CANACINTRA Pedro Ruiz Velasco difirió de lo expresado por Carlos 
Slim y aseguró que aunque pequeño, Querétaro es un estado muy industrializado donde se 
está haciendo todo lo necesario para que los niveles de desempleo ee superen al máximo. 
(PC) 
 
El presidente de la COPARMEX Luis Mier Montes dijo que el problema en Querétaro es que 
el 70% de la industria maquiladora está en el sector automotriz, que es el que más bajas ha 
registrado por la crisis mundial y las escasas exportaciones. (PC) 
 
Querétaro no está aislado de la situación económica mundial; sin embargo sigue llegando la 
inversión, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
 
De las 170 hectáreas donde se  instalará el Parque Tecnológico Innovación Querétaro, el 
gobierno del Estado busca quedarse con 35 hectáreas para generar proyectos, aseguró el 
Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
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Cabeza. En promedio al mes, 22 mil pasajeros utilizan en Aeropuerto Internacional de 
Querétaro, informó Renato López Otamendi, Secretario de Desarrollo Sustentable. (NC) 
 
Se tiene prevista para mañana la visita del secretario de turismo federal Rodolfo Elizondo. 
Firmará convenio de inversión turística por 110 mdp con el gobernador Francisco Garrido. 
(PC) 
 
SOCIEDAD 
Cabeza. Un 40% de avance lleva la obra del Acueducto 2, informó el vocal ejecutivo de la 
CEA, Manuel Urquiza Estrada. Reconoció que el paro en Cadereyta sí está provocando 
más retrasos. (NC) 
 
En este año la Secretaría de Comunicaciones y Transportes va a invertir 116 mdp en 
conservación de carreteras federales en el estado, informó el director del centro SCT. (PC) 
 
En crisis los sectores de vivienda medio y residencial ante la disminución de la demanda por 
falta de crédito, informó el delegado del INFONAVIT Luis Córdoba Rubio, quien estima una 
contracción del 11% en el crecimiento en la colocación de 12 mil créditos al cierre de este 
año. (PC)  
 
MUNICIPIOS 
Descarta el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón Neve cualquier donación 
de microlotes a particulares, luego del exhorto que se aprobó en el congreso local. (NC) 
 
En horas pico hasta 30 personas llegan a hacer uso del Internet en las 8 plazas y jardines 
públicos de la capital, informó Sara Meza. (PC)  
 
Cabeza. En promedio, 240 personas hacen uso del Internet en plazas y jardines del centro 
histórico, informa la directora del IMPLAN Sara Meza Maldonado. (NC) 
 
 
LABORAL 
Reta Miguel Rodríguez Maciel al secretario general de la CTM, Jesús Llamas, a presentar 
pruebas en su contra, respecto a la supuesta solicitud de expulsión  de la federación de 
trabajadores del estado de Querétaro a la CTM. (NC) 
 
Cabeza. El líder de la sección 1 de la CTM Alejandro Olvera manifestó su respaldo al 
secretario general de la región de Corregidora y Huimilpan Miguel Rodríguez Maciel, ante la 
amenaza de expulsión que enfrenta y a la que van a apelar. (PC) 
 
El secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval, dijo que en Querétaro la tasa de 
desempleo abierto de entre 4.1 y 4.2% es manejable y no hay un cierre masivo de empresas 
como en otros estados del norte del país. (PC) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Diez robos al mes sufre el gremio taxista, señaló Isidro Olvera Herrera, líder de la 
confederación de taxistas La Corregidora. Dijo que ese es el promedio que ellos registran. 
(NC) 
 
Esta mañana cayeron dos personas que se dedicaban a asaltar a taxistas en San Juan del 
Río. En Querétaro se detuvo a otra persona que ejercía la misma actividad. (NC) 
 
Exigen seguridad habitantes de ocho fraccionamientos de la zona de Juriquilla. Se 
manifestaron en el centro cívico y además de seguridad  piden una delegación específica 
para esa zona. Ante esto, el Secretario de Seguridad Pública municipal, Armando Sánchez 
Estrada,  dijo que al contrario de lo que creen los habitantes, ha habido una disminución en 
la incidencia delictiva. (NC) 
 
Piden habitantes de 8 colonias en Juriquilla que el municipio atienda la demanda de servicios 
públicos y más seguridad, informó una representante de los ciudadanos Diana Laura 
Juárez. (PC) 
 
30 cadetes de seguridad pública municipal participan desde este martes y hasta el viernes en 
un programa para promover la seguridad vial, señaló el capitán Armando Sánchez Estrada. 
(PC) 
 
Cabeza. Tan sólo en lo que va de febrero, el juzgado del Tribunal Superior de Justicia de 
Tequisquiapan ha recibido 200 expedientes; 80% de ellos son mercantiles. (NC) 
 
Cabeza. Con el fin de fomentar la educación vial, arrancó hoy el programa Todos por nuestra 
seguridad. (NC) 
 


